Eintritt in das goldene Zeitalter Sind sie bereit für die Welt von Morgen? Was geschieht gerade?

Die Welt wandelt sich gerade und wir erleben die Geburt einer "neuen Welt" und deren "Geburtswehen" Die Welt wie wir sie bisher kannten ist vorbei und kommt nie mehr wieder.

Das heißt aber auch dass auch wir uns wandeln müssen, um bereit zu sein für die neue Welt. Das heißt ERWACHEN zu sich selbst, erkennen wer wir wirklich sind, und leben als erwachtes Bewusstsein.

Wir können die Aufgaben von Morgen nicht mit den Werkzeugen von gestern lösen, dem Verstand, sondern nur mit einem, erwachten Bewusstsein.

Entscheidend ist als WER lebe ich?

Die Identifikation mit dem "ICH "beenden.

Vom Denken zur Wahrnehmung kommen.

Sie beenden die Identifikation mit der Illusion des ICHS sofort und zuverlässig in dem sie ihrem Körper beim Leben zuschauen, als bewusster Beobachter, denn das, was sie beobachten können sie ja nicht sein. Damit kommen sie ganz von selbst vom Denken zur Wahrnehmung, denn ein Beobachter beobachtet und nimmt wahr, was gerade geschieht.

Mit einem Schritt beenden sie die Identifikation mit dem der Illusion des ICH und kommen in die Wirklichkeit ihres wahren SEINS.

Sie erkennen welch hohen Preis sie gezahlt haben, solange sie noch in der Illusion des ICHS gelebt haben, wenn plötzlich all die menschlichen Probleme Ärger, Sorgen, Ängste, verschwunden sind und sie in der natürlichen Harmonie und Fülle leben.

Machen sie sich mit den **Gesetzmäßigkeiten des Lebens** vertraut, dazu gehört ihr **SO SEIN ständig** zu optimieren Denn damit ziehen sie ständig entsprechende Ereignisse in ihr Leben und verursachen Gesundheit, Erfolg, Wohlstand und Glück oder eben nicht.

Als erwachtes Bewusstsein ziehen sie die natürliche Fülle ganz von selbst in ihr Leben, ohne dass sie dafür eine besondere Ursache setzen.

Wenn sie wollen, dass die Welt lächelt, müssen sie zuerst lächeln, denn ihre erlebte Realität ist ein Spiegelbild Ihres SO SEINS.

Ein Spiegelbild kann nicht zuerst lächeln, es hat keine Wahl, aber wenn sie lächeln, muss ihr Spiegelbild Realität auch lächeln.

Ganz gleich was in der Welt geschieht, **sie sind der Schöpfer ihrer Welt, aber erst als erwachtes Bewusstsein,** solange sie noch in der Identifikation mit dem ich leben, sind sie an die Gegebenheiten der Welt gebunden

Der wichtigste Schritt ist daher, ERWACHEN zu sich SELBST

Und zu Bewusstsein kommen, erst dann können sie schöpfen

Also er inneren sie sich, wer sie sind, wer sie wirklich sind, sie sind Vollkommens ewiges SEIN, sie sind hier nur vorübergehend zu Gast, um hier bestimmte Erfahrungen zu machen.

Als erwachtes Bewusstsein optimieren sie ständig ihr SO SEIN, ihren Schicksal Magneten, der ständig entsprechende Ereignisse in ihr Leben zieht

Sie können es sich daher gar nicht leisten schlecht gelaunt zu sein oder sich zu ärgern, weil sie dadurch sofort eine ärgerliche Zukunft verursachen

Als erwachtes Bewusstsein machen sie aus ihrem Leben ein Meisterwerk





Vollkommenheit ist der natürliche Zustand ihres wahren Wesens, alles Unnatürliche ist daher unnatürlich und falsch und verursacht erst die menschlichen Probleme, die wir dann Schicksal nennen.

Als erwachtes Bewusstsein treten sie ihr geistiges Erbe an und bestimmen ihre Zukunft selbst.

Ganz gleich was gerade in der Welt los ist, es ist der Schritt vom Erwachsenen zum Erwachten.

Erst als erwachtes Bewusstsein können sie online gehen und sich von der universellen Weisheit führen lassen und treffen so nur noch richtige Entscheidungen.

Sie treten ein in das faszinierende Abenteuer ihres wahren Lebens und sind bereit für die nächste Dimension und leben bewusst als Unsterblicher, der sie ja sind, bereit die Aufgaben des Lebens zu "MEISTERN "

Dabei ist es ganz gleich wie die Umstände derzeit sind, denn diese ändern sich, sobald ich eine andere Ursache setze.

Zukunft geschieht nicht einfach, sie muss verursacht werden.

Sie setzen eine Ursache, indem sie das gewünschte Geistig in Besitz nehmen, indem sie sich in der Erfüllung erleben, im erfolgten Erfolg und das mit einem starken Gefühl verbinden

Einem Gefühl der Freude, Erleichterung und Dankbarkeit, denn ihre gefühlte Dankbarkeit verursacht das, wofür sie dankbar sind.

So haben sie am Start schon gewonnen.

Das ganze Geheimnis besteht darin, zu fühlen, dass ihr Wunsch bereits erfüllt ist und in der Energie der absoluten Gewissheit der Erfüllung zu bleiben, bis das gewünschte Realität ist Damit wird ihr Erfolg unvermeidbar.

Das gilt für Gesundheit ebenso wie für ihren Erfolg, ihren Wohlstand oder ihre Beziehung. Erleben sie wie dadurch ihr ganzes Leben immer idealer wird.

Auch wenn sie scheinbar nichts tun, verursachen sie Zukunft, durch ihr SO SEIN, denn das ist ihr Dauerauftrag an das Leben für entsprechende Ereignisse.

Ihr SO SEIN von heute ist ihre Realität von Morgen

Aber sie können ihr SO SEIN jederzeit beliebig verändern

Durch ständig gute Laune, durch bewusstes Sympathisch SEIN, durch ihr SELBSTBILD, und die Richtung ihrer Aufmerksamkeit.

Sie können es sich gar nicht leisten, schlecht gelaunt zu sein oder gar sich zu ärgern, weil sie dadurch eine ärgerliche Zukunft verursachen

Wen meinen sie wirklich, wenn sie "ICH" sagen? Wer trifft ihre Entscheidungen? Wer bestimmt Ihr Leben?

Das Erwachen zu sich selbst ist das einzig wesentliche im Leben, mir bewusst machen, wie Schicksal entsteht, bewusst eintreten in mein wahres Leben Zukunft geschieht nicht einfach, sie muss verursacht werden Das Gewünschte geistig in Besitz nehmen.



Sie sind von Natur aus ein Gewinner Sie können ALLES jederzeit ändern, ganz gleich wie die Umstände derzeit sind.

Wecken sie ihr natürliches Genie Werden sie eigner Lehrer und Meister

Leben sie bewusst als Unsterblicher, der sie ja sind.

Treten sie bewusst ein, in ihre **eigne natürliche Vollkommenheit**, indem sie alles so vollkommen wie möglich tun, bis ihr ganzes Leben ein vollkommener Ausdruck der eignen Vollkommenheit ist.

Leben sie bewusst in ihrem vollkommen gesunden, **ewig jungen wahren Licht – Körper**, der sie durch alle Inkarnationen begleitet, indem sie ohne hin ständig leben.

Dann erst dann sind sie wirklich bereit für die Welt von Morgen, für das goldene Zeitalter.

Seien sie möglichst ständig online und lassen sie sich von der universellen Weisheit, der Quelle führen, dann wissen sie immer was zu tun ist und meistern jede Aufgabe.

Das Schöne ist, dazu, müssen sie gar nichts ändern, denn das alles sind sie ja bereits, sie sollten sich nur wieder daran erinnern und das braucht auch keine Zeit, denn wie lange könnten sie brauchen um der zu werden der sie ja bereits sind?

Leben und Handeln sie ständig im MASTER MIND

Damit sind alle menschlichen Probleme nur noch eine Erinnerung an die Zeit in der Illusion des ichs..

Sie aber sind zu sich selbst erwacht und damit in der Wahrnehmung und wissen was zu tun ist um die Aufgaben von Morgen, zu meistern.

Damit haben sie ihre Geistige Geburt vollendet und das goldene Zeitalter beginnt auch für sie.

Bleibt nur noch die die letzte Aufgabe, Chance zu sein, für Andere und selbst zum WEG werden.

Sie treten ein in ein ganz neues Leben, in das neue Zeitalter der Menschheit, das gerade begonnen hat

Kommen sie rein--- die Tür ist offen

Ihr Kurt Tepperwein

Kausale Essenz Blogs Kurt Tepperwein www.kausal-training.com

